
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 131, DE 05 DE OUTUBRO DE 2.016. 
 
   SUSETE COSTA BARINI E SEBASTIÃO VANCIM FILHO, 
VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEREMOS à Mesa, independente da deliberação do 
Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo 
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o prazo previsto para início das obras de reparo e 
pintura das salas de estudo e reunião da Casa de Cultura do 
Município? 

  
  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 05 de outubro de 2016. 

 
 
 
 

 
SUSETE COSTA BARINI 

Vereadora 
 
 
 
 
 

SEBASTIÃO VANCIM FILHO  
Vereador 

 
 
 

 


